

Klassenfahrt der Klasse 4c

Am Montag, den 31.03.2025 um 7.35 Uhr haben wir uns am Bahnhof in Engen getroffen. Dann sind wir nach Radolfzell gefahren. Wir hatten eine lange Umstiegszeit, daher haben wir dort gevespert und spielten auf einem Spielplatz. Danach sind wir mit dem Zug nach Uhldingen-Mühlhofen gefahren. Hier mussten wir auf den Bus warten und spielten Chef-Vize.

Als der Bus kam, sind wir eingestiegen und zu den Pfahlbauten gefahren. Dort hat man uns viel über damals erzählt und wir schauten die Pfahlbauten an. Wir bauten tolle Werkzeuge und sind zu einer Pizzeria gegangen. In der Pizzeria haben wir eine Urkunde bekommen, weil wir die ersten Gäste waren. Nach dem Mittagessen sind wir auf einen Spielplatz gegangen. Dann sind wir mit dem Bus zur Jugendherberge in Überlingen gefahren. Nachdem wir unsere Zimmer und Betten bezogen hatten, sind wir zur Kletterhalle gelaufen. Wir haben dort gebouldert. Als wir wieder in der Jugendherberge waren, gab es Abendessen. Manche Kinder waren danach im Innenhof und haben Wahrheit oder Pflicht gespielt. Andere Kinder waren im Zimmer und haben sich bettfertig gemacht.

Am nächsten Morgen frühstückten wir. Auf dem Weg zur Bahnhaltestelle waren wir auf einem Spielplatz und dann ging es nach Hause.

Von Lorena, Niko und Nicolai

